



花高スペースプロジェクト

衛星 YODAKA 引き渡し

6月3日(月)、筑波宇宙センターを訪れ、Space BDのメンバーと一緒に衛星 YODAKA の引き渡しに参加してきました。アークエッジ・スペースが開発した超小型衛星 YODAKA を、JAXAへ引き渡ししてきました。JAXA が衛星を受領するためには、安全の観点から、衛星の外観検査を行い了承いただく必要があります。その検査の現場に花高生の代表2名が立ち合わせていただきました。JAXA職員の方々との安全上の様々な観点からの議論の場とその緊張感漂う空間に立ち会えたことは非常に貴重な経験になりました。



6月6日(木)に YODAKA は無事に最終審査を通過し、JAXAへ引き渡しが完了しました。その証に、花巻北高校の名前が入った衛星受領証をいただいてきました。後日、職員玄関前に飾りますのでぜひご覧ください。これから YODAKA は、NASA に輸送されて打ち上げ準備を行います。打ち上げまで引き続きみんなで応援しましょう！



↑ 受領書を持って JAXA の前で記念撮影

実際に衛星を近くで見ながら詳しい説明を受けたので、より衛星についての理解が深まりました。私たちの見た衛星が宇宙でミッションを行うと思うと、宇宙を身近に感じました。

2年 宇都宮楓子さん

JAXA の皆さんが私たちのミッションの成功のため、一見すると分からない細かな傷などにも気を遣われており感動しました。花高生全員でミッション成功のために歩を進めていきたいと思えます！ 2年 瀬川真央さん



SPACE VALUE の安藤さんや JAXA、アークエッジ・スペース、Space BD の皆さんとパシヤリ！ →